



紅一点の吉岡さんはスコップ作業はもどかしいが大喜び

「賞金の十万円は我が国の国家予算」と豪語したのは大阪のそやんか衆議院大統領・北浦浩さん。元の「ともかく参加することに意義があるのです」とつましやかなのは東京・八王子市の銀杏國外務卿・吉岡利江子さん。二十三日の西仙北町刈和野の県立西仙北高校グラウンドで開かれた「'86スノーピラミッド世界大会」に参加した二十九人(独立国代表者弁当)が、西仙北町の独立園・秋田カエル村(代表佐々木正光さん)の呼び掛けで培ったスコップ一丁道具だけれど高い雪のどらみを運ぶて雪を運ぶて雪を運ぶての背丈を越すと雪のプロ

「雪の山はこうして葉くもの」と雪を肩に担いで登る地元勢
市内の「おろち王国」代表原田和徳さん(24)は途中でラウンドに思いついのりノクを求めて散った選手たちは、スコップ一丁を手上げ後はピラミッドを構成するなど、競技は地元元気はさすがなもの。かどうかという厳しい条件つき。雪をかき集められた基础を固めた後は、ミカメの競争、これからです。

「雪の山はこうして葉くもの」と雪を肩に担いで登る地元勢
市内の「おろち王国」代表原田和徳さん(24)は途中でラウンドに思いついのりノクを求めて散った選手たちは、スコップ一丁を構成するなど、競技は地元元気はさすがなもの。かどうかという厳しい条件つき。雪をかき集められた基礎を固めた後は、ミカメの競争、これからです。

「雪の山はこうして葉くもの」と雪を肩に担いで登る地元勢
市内の「おろち王国」代表原田和徳さん(24)は途中でラウンドに思いついのりノクを求めて散った選手たちは、スコップ一丁を構成するなど、競技は地元元気はさすがなもの。かどうかという厳しい条件つき。雪をかき集められた基礎を固めた後は、ミカメの競争、これからです。

「雪の山はこうして葉くもの」と雪を肩に担いで登る地元勢
市内の「おろち王国」代表原田和徳さん(24)は途中でラウンドに思いついのりノクを求めて散った選手たちは、スコップ一丁を構成するなど、競技は地元元気はさすがなもの。かどうかという厳しい条件つき。雪をかき集められた基礎を固めた後は、ミカメの競争、これからです。

雪積みに挑む

西仙北町でスノーピラミッド大会



「雪の山はこうして葉くもの」と雪を肩に担いで登る地元勢



出来あがった雪の塔。測る人も登った人もハラハラ

カメラルボ



浪の大統領は後ろ向きに雪をほおる変形フォームで雪積み



ヤッタゼ、賞金十万円を手にした佐々木さんを中心に入賞者は思わず万歳